

Über Rad am Ring

Rad am Ring ist ein Radsport-Event, das seit 2003 auf dem Nürburgring in verschiedenen Disziplinen ausgetragen wird.

Kernstück sind die 24-Stunden-Rennen für Rennradfahrer. Die Rennrad-Strecke führt sowohl durch die hochmoderne Formel-1-Arena als auch über die legendäre Nordschleife. Teamquartiere direkt an der Strecke und in der Boxengasse sorgen für eine einzigartige Atmosphäre.

Neben dem Langstrecken-Event werden bei Rad am Ring Jedermann-Rennen über 75 und 100 km, ein Zeitfahren und Tourenfahrten (sportiv oder touristisch) ohne Zeitnahme angeboten. Seit 2025 gehören auch Gravel Rennen über mehrere Distanzen zum sportlichen Angebot von Rad am Ring. 2026 ist Rad am Ring Austragungsort der Deutschen Gravel Meisterschaft. Die Gravel-Strecke führt teilweise über den Nürburgring und teilweise auf Wald- und Schotterwegen entlang der Rennstrecke. Die Jedermann-Rennen sind Teil des „Wattasia-Weltpokals“. Auch für E-Biker bietet Rad am Ring seit 2018 ein umfangreiches Aktiv-Angebot an. Ein vielfältiges Rahmenprogramm mit Expo, geführten Touren und Tracks per App runden die Veranstaltung ab.

About Rad am Ring

Rad am Ring is a cycling event that has been held at the Nürburgring in various disciplines since 2003.

The centrepiece is the 24-hour race for road cyclists. The road cycling route takes riders through both the state-of-the-art Formula 1 arena and the legendary Nordschleife. Team quarters right next to the track and in the pit lane create a unique atmosphere.

In addition to the endurance event, Rad am Ring offers public races over 75 and 100 km, a time trial and non-timed touring rides (sporting or leisure). Since 2025, gravel races over various distances have also been part of Rad am Ring's sporting programme. In 2026, Rad am Ring will host the German Gravel Championships. The gravel route runs partly across the Nürburgring and partly along forest and gravel tracks alongside the race track. The public races form part of the 'Wattasia World Cup'. Rad am Ring has also been offering a comprehensive range of activities for e-bike riders since 2018. A varied supporting programme featuring an expo, guided tours and app-based routes rounds off the event.